

ESPECIAL PUENTE DE DICIEMBRE: ENCANTOS NAVIDEÑOS EN TIROL

ENCANTOS NAVIDEÑOS EN EL TIROL



Duración

Precio

5 días

Desde 1.565 €

Información

El encanto navideño en el Tirol es como un cuento de hadas hecho realidad. Cuando el invierno tiñe de blanco los paisajes alpinos y las montañas se visten de nieve, los pueblos y ciudades de esta región austriaca se transforman en escenarios mágicos que parecen sacados de un sueño.

Las calles adoquinadas están adornadas con luces centelleantes que iluminan el camino de los visitantes, creando una atmósfera cálida y acogedora que contrasta con el frío del invierno. Los mercados navideños, conocidos como "Christkindlmarkt", ofrecen un festín visual y olfativo con puestos repletos de artesanías hechas a mano, decoraciones de Navidad, y delicias culinarias tradicionales.

El aroma de las castañas asadas y el vino caliente especiado flota en el aire, invitando a los transeúntes a calentarse las manos y los corazones mientras exploran los coloridos puestos. Las casas de madera, típicas de la arquitectura tirolesa, lucen guirnaldas y coronas en sus puertas, y las ventanas están decoradas con velas parpadeantes que añaden un brillo mágico a la escena.

La música navideña resuena en el aire, con coros cantando **villancicos tradicionales** y músicos tocando canciones festivas en instrumentos como el acordeón y la zither. La gente se reúne en las plazas y se abraza para compartir el espíritu navideño y la alegría de la temporada.

En el Tirol, la Navidad no solo es una celebración, sino una experiencia que toca los sentidos y el alma. La nieve que cubre los tejados y montañas crea un paisaje de ensueño, y las luces y la decoración hacen que cada rincón se sienta como un refugio cálido y acogedor en medio del invierno. Es un lugar donde la magia de la Navidad se hace tangible, y donde el encanto y la belleza de la temporada cobran vida de una manera única y especial.

Itinerario

DÍA 1: ESPAÑA/MÚNICH/INNSBRUCK

Salida en vuelo de línea regular con destino Múnich. Clientes con vuelos desde Barcelona: Llegada, recepción y traslado a Freising para dar un breve paseo panorámico. A continuación, haremos una visita panorámica de la ciudad de Múnich con la posibilidad de visitar también uno de los mercadillos de Navidad de Múnich. Por la tarde traslado a Innsbruck, ciudad enclavada entre montañas y una de las más bellas de Austria. Clientes con vuelos desde Madrid: Llegada, recepción y traslado a la ciudad de Múnich donde haremos una visita panorámica con la posibilidad de visitar también uno de los mercadillos de Navidad de Múnich. Por la tarde traslado a Innsbruck, ciudad enclavada entre montañas y una de las más bellas de Austria. Alojamiento.

DÍA 2: INNSBRUCK

Desayuno. Visita panorámica de la ciudad en la cual veremos entre otros: el casco antiguo, el Palacio Imperial, el Arco del Triunfo y la catedral. La mejor época del año es en Innsbruck aún más atractiva que en cualquier otro lugar: los pintorescos mercadillos navideños nos atraen con el delicioso olor a ponche y se nos hace imposible no probar una de las especialidades más conocidas de Innsbruck, el Kiachl - un buñuelo con relleno dulce o salado recién horneado. Las calles medievales de la ciudad tienen un aire especialmente romántico con su iluminación navideña. Por la noche un espectáculo especial le espera: LUMAGICA Innsbruck convierte el Jardín Imperial en un mágico parque con brillantes figuras iluminadas, instalaciones de luz interactivas, y muchos más elementos fascinantes (entrada no incluida).

DÍA 3: INNSBRUCK/STJOHANN/ZELL AM SEE/KAPRUN/INNSBRUCK

Desayuno. Salida hacia la ciudad de St. Johann. El tiempo de Adviento en St. Johann se celebra de una manera atmosférica. Disfrutar, sentarse cómodamente junto a las chimeneas y escuchar música de verdad, eso es simplemente parte de ello. Las costumbres de Adviento y las delicias culinarias ocupan un lugar especial. Continuación a Zell am See. Momentos mágicos aguardan a los visitantes en el mercadillo Sternenadvent de Zell am See en las orillas del lago. Las cabañas, decoradas con esmero, invitan a quedarse y pasear. Vino caliente aromático, galletas navideñas recién horneadas, almendras tostadas y tejidos a mano crean un ambiente prenavideño. Continuamos al Castillo de Kaprun, un lugar muy especial con un pequeño mercadillo navideño. Más de 25 expositores crean un ambiente prenavideño en el interior de las antiguas murallas con sus coloridos puestos y su variada gama de productos. Regreso a Innsbruck.

DÍA 4: INNSBRUCK/HALL/RATTENBERG/ INNSBRUCK

Desayuno. Hoy conoceremos los mercadillos de Navidad de Hall y Rattenberg. Las fachadas de las casas del centro medieval de la antigua ciudad salinera se transforman siempre en un calendario de Adviento de grandes dimensiones en vísperas de la Navidad. Los respectivos números de las fechas se proyectan en las paredes, envolviendo el mercado de Adviento de Hall en una atmósfera luminosa única. En Rattenberg, la ciudad medieval más pequeña de Austria, el Adviento se celebra de una forma sorprendentemente diferente. Sin los habituales puestos del mercado navideño, pero con mucha luz de velas, cálidas chimeneas y un vino especial. Regreso a Innsbruck.

DÍA 5 :INNSBRUCK/KUFSTEIN/MÚNICH/ESPAÑA

Desayuno. Salida hacia Kufstein, la segunda ciudad del Tirol austríaco, ubicada hermosamente en el valle inferior del río Eno (Inn). El sitio más famoso de la ciudad es la Fortaleza de Kufstein, cuya existencia se remonta al siglo XII. Tiempo libre para disfrutar del mercado navideño que ofrece un programa diverso en varios lugares de la ciudad. Traslado al aeropuerto de Múnich para tomar el vuelo de línea regular de regreso a España. Llegada.

SALIDAS Diciembre: 6 DESDE MADRID Y BARCELONA.

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelo de línea regular (reservas en clases especiales).
- Circuito Exclusivo CATAI con guía en castellano.
- Alojamiento y desayuno.
- Visitas especificadas.
- Seguro de viaje.

Precio

DESDE 1565€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

